

Résolu : De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de préparer sans retard un plan détaillé du Boulevard St-Joseph, en vue de la vente des résidus de terrain.

10.—(22908) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement d'une somme de \$25.00 à chacun des trois experts, Félix Sauvageau, J. A. Bonneville et Georges Beausoleil, pour honoraires dans la cause de Malouin vs. la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'autoriser le paiement desdits comptes ex-fonds de réserve.

11.—(22922) Soumise une réquisition (No 12) du Surintendant de la Papeterie.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'approuver ladite réquisition.

1p.—(22647J) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet d'un rapport des Commissaires retourné par le Conseil, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation d'installer des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De réitérer le rapport fait au Conseil en date du 14 juillet 1914.

13.—(22812) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à la McLaughlin Carriage Co., Ltd., d'installer un réservoir à gazoline sur le lot No cadastral P. 192, Quartier St-Laurent, No 219 rue Ontario Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : D'approuver ledit rapport.

14.—(22884) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant qu'une somme de \$4,826.35 soit portée à l'item de la surveillance des terrains de jeux et à l'entretien des patinoires jusqu'au 1er janvier 1915, ladite somme devant être imputée sur le crédit suivant :

Achat et installation d'appareils pour jeux	\$1,500.00
Entretien des patinoires en hiver	26.35
Clôtures, fontaine sur la Ferme Fletcher	1,300.00
Nouveaux terrains de jeux	2,000.00

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu : D'approuver ledit rapport.

15.—(22202) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant que M. Arthur Paquet soit chargé de préparer les spécifications pour les décorations à faire aux édifices municipaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu : Que le Bureau ne concourt pas dans cette recommandation.

16.—(22044) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que le contrat pour la fourniture de chaudières à vapeur, pour la station de pompage de Bas-Niveau, soit accordé au plus bas soumissionnaire, The Wicks-Boiler Company, au prix de \$10,197.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu : D'approuver ladite recommandation, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

17.—Soumis un rapport du Département en Loi, in re No 16597 C. C., Montreal Light, Heat & Power Co. vs. la Cité de Montréal, recommandant que deux sommes de \$22.50 et \$4.85 soient mises à sa disposition pour être déposées en Cour.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu : D'approuver ladite recommandation, lesdites sommes à être prises sur le fonds de réserve.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to prepare without delay a detailed plan of St. Joseph Boulevard, with a view of selling the residues of lands.

10.—(22900) Submitted a report from the Law Department, recommending that a sum of \$25 be paid to each of the three experts, Félix Sauvageau, J. A. Bonneville and Geo. Beausoleil, for their fees in the case of Malouin vs. the City of Montreal.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said accounts ex-reserve fund.

11.—(22922) Submitted a requisition (No. 12) from the Superintendent of Stationery.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said requisition.

12.—(21647J) Submitted a report from the Law Department on the report from the Board of Commissioners, recommending that the Montreal Public Service Corporation be granted permission to erect poles in certain streets, and which was referred back to said Board.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To reaffirm the report made to Council under date of 14th July 1914.

13.—(22812) Submitted a report from the City Architect, recommending that the McLaughlin Carriage Co., Ltd., be allowed to erect a gasoline tank on Cadastral lot No. P. 192, St. Lawrence Ward, No. 219 Ontario West.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

14.—(22884) Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that a sum of \$4,826.35, to be charged against the following appropriations, be voted for the supervision of playgrounds and the maintenance of skating rinks, until the 1st January 1915:

Purchase and installation of apparatus for plays	\$1,500.00
Maintenance of skating rinks in winter	26.35
Fences, fountain on Fletcher's Field	1,300.00
New playgrounds	2,000.00

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

15.—(22202) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. Paquet be requested to prepare the specifications for the decoration of the municipal buildings.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: Not to concur in said recommendation.

16.—(22044) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the contract for the supply of steam boilers for the Low Level Pumping Station, be awarded to the lowest tenderer, the Wicks Boiler Co., at the price of \$10,197.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report, to request His Worship the Mayor and the City Clerk to sign the contract to be passed and to authorize the refund of deposits to the unsuccessful tenderers.

17.—Submitted a report from the Law Department, in re No. 16,597 C. C., Montreal Light, Heat & Power Co. vs. the City of Montreal, recommending that two sums of \$22.50 and \$4.85 be placed at their disposal to be deposited in Court.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report, said sums to be charged against the reserve fund.